



RANDONNÉES / HIKES

SENTIER DE LA MARINE MARINE PATH



Accessible par le télésiège des Cascades (à la montée uniquement). Itinéraire uniquement fléché à la descente. Accessible by the Cascades chairlift (ascend only). Signposted path.

Départ : arrivée du télésiège des Cascades

À l'arrivée du télésiège des Cascades, allez sur votre gauche. Empruntez le chemin qui décrit une large courbe sur la gauche. Rejoignez le Chalet de la Marine puis traversez la piste des Dalles, longez sur la droite le lac de Tête Ronde, cheminez en crête avant de rejoindre le Chalet de Thorens. Faites un détour par l'isolite Village Igloo. Retour en douceur vers la station par la piste des Flocons, la traversée de la Combe de Thorens pour revenir au Chalet du Cosmojet.

Departure: At the top of Cascades chairlift

When you get off the Cascades chairlift, turn to your left and take the curved path on the left. When you get to the Chalet de la Marine cross the Dalles slope, walk along the right side of the Tête Ronde lake and go to the Chalet de Thorens via the path on the ridge. Make a stop at the stunning Igloo Village and return to the resort via the Flocons slope. Cross the Combe de Thorens until you reach the Cosmojet chalet.

1. 5 km - 1h15 - Facile / easy

SENTIER DE LA MOUTIÈRE MOUTIÈRE PATH



Départ : Chalet du Cosmojet

Prenez le départ du sentier des 2 Lacs jusqu'au grand plateau. Arrivé à celui-ci, continuez sur la droite et rejoignez les retenues collinaires. Attention : ne pas franchir les barrières et ne pas s'aventurer sur les lacs. Vous allez arriver à proximité de la piste Traversée des 2 Lacs, du restaurant des 2 Lacs et du télésiège du même nom. Le sentier continue en aval de la piste Linotte pour rejoindre le plateau de la Moutière avec le restaurant du même nom et l'altisurface. Sur la droite, longez la retenue de la Moutière pour admirer la vue sur la Vallée des Belleville. Pour le retour, prendre le même itinéraire.

Departure: Cosmojet Chalet

Take the departure of the « 2 Lacs » path till the large plateau. Continue on your right and join the dams (be careful not to get over the fence and stay off the lakes). You will arrive close to the Traversée des 2 Lacs slope, the 2 Lacs restaurant and a chairlift with the same name. The path continues downhill by the Linotte slope and joins the Moutière plateau, again with a restaurant and an airfield. On the right, walk along the Moutière dam and admire the view over the Vallée des Belleville. To return, take the same path.

3. 6,1 km A/R / round trip - 4h - Difficile / hard

SENTIER DE LA MONTAGNETTE MONTAGNETTE PATH



Départ : Quartier des Balcons, au niveau de l'entrée du parking souterrain de la Résidence Les Balcons.

Le sentier se prend devant les parkings de la résidence Chalet les Balcons (sur la gauche), longe ce premier bâtiment et passe ensuite sous une passerelle d'un second chalet. Ce sentier, situé sur un versant plein sud, est très bien ensoleillé, parfait pour une balade en famille. Une fois arrivé à la Montagnette, faites demi-tour et profitez d'un magnifique panorama sur le domaine.

Departure: in the Quartier des Balcons, at the entrance of the covered parking of the residence Les Balcons.

The path starts in front of the car park of Chalet les Balcons (on the left side). It runs along the first building and passes under a footbridge accessing a second one. This path, entirely situated on south facing slopes enjoys the sunshine all day long, the perfect way to spend quality time with family and friends. Once at 'la Montagnette', turn around and enjoy a stunning panorama of the Pécelet massif while walking back to Val Thorens.

2. 2 km A/R / round trip - 1h30 - Moyen / medium

SENTIER DES 2 LACS 2 LACS PATH



Départ : Chalet du Cosmojet

Au pied des tapis Castor et Pollux au niveau du rond-point des pistes, prenez la direction du Chalet du Cosmojet. À droite du Chalet du Cosmojet, présence d'un balisage et le sentier s'élève rapidement. Quelques mètres plus tard, le sentier monte régulièrement en faible pente jusqu'à un plateau. Le sentier offre une très belle vue sur la station.

Departure: Cosmojet Chalet

At the foot of the Castor and Pollux carpet lifts, go towards the Cosmojet Chalet. On the right of the chalet, there are signs and the path climbs rapidly. Quickly, the slope gets gentler and goes up to a plateau offering a beautiful view on the resort.

La praticabilité des sentiers piétons ainsi que l'ouverture des remontées mécaniques sont susceptibles d'être modifiées en fonction des conditions météorologiques et d enneigement. Footpaths practicability and the opening of ski lifts can be modified due to weather and snow conditions.

4. 2,1 km A/R / round trip - 1h30 - Moyen / medium

EXCURSION À LA CIME CARON CIME CARON TRIP

Point culminant à 3200m et sommet emblématique de Val Thorens, la Cime Caron vous offre un panorama à 360° sur plus de mille sommets des Alpes françaises, Italiennes et suisses.

Accessible directement depuis la station Les pieds bien au sec, découvrez l'univers de la haute montagne et des paysages à vous couper le souffle, avec en toile de fond, la face sud du Mont Blanc. Pensez à votre appareil photo pour immortaliser ces moments !

Culminating at 3200m, Cime Caron, the iconic peak of Val Thorens offers a 360° panorama with more than 1000 summits of the French, Swiss and Italian Alps. Accessible directly from the resort (with dry feet!), discover a high altitude world with breathtaking views and Mont Blanc in the background. Don't forget your camera!



PANORAMAS PANORAMIC

• Sommet Funitel 3 Vallées

Un cadre photo géant avec en toile de fond le Mont Blanc ! Accessible en skis uniquement. A giant photo frame with the Mont Blanc in the background! Accessible on skis only.

• Sommet TSD Boismint

Une vue imprenable sur Val Thorens et le massif de Pécelet ! Un secteur secret du domaine, peu fréquenté et ensoleillé le matin. Idéal pour de beaux virages carvés ! Accessible en skis uniquement. A breathtaking view of Val Thorens and the Pécelet massif! A secret sector of the domain, not very busy and sunny in the morning. Ideal for beautiful carved turns! Accessible on skis only.

• Pointe de la Masse - Menuires

Avec un forfait de ski 3 Vallées, RDV au sommet de la Pointe de la Masse sur le secteur des Menuires. Une vue imprenable sur le cirque de Val Thorens, surplombé par le massif de Pécelet. With a 3 Vallées ski pass, meet at the top of the Pointe de la Masse in the Les Menuires sector. A breathtaking view of the Val Thorens cirque, overlooked by the Pécelet massif.

Conditions d'accès :		
À partir de 5 ans accompagnés d'un adulte majeur. Activité non accessible aux femmes enceintes.		
Conditions of access : From 5 years old accompanied by an adult. Activity not accessible to pregnant women.		
Les horaires d'ouverture / Opening hours :		
Du samedi au mardi 10h à 15h45 puis 16h15* (Saturday to Tuesday 10AM to 3:45PM then 4:15PM*)	30 mn Individuel / solo	15,00 €
Du mercredi au vendredi 12h15 à 16h15 puis 16h45* (Wednesday to Friday 12:15PM to 4:15PM then 6:45PM*)	30 mn Package 3 pers et + / Package 3 ppl +	13,00 €
Arrêt des ventes 30mn avant la fermeture / Sales stop 30mn before closing time. *Changements d'horaires à partir du 10 février 2023 / Change of opening hours from 10 February 2023.		
	60 mn Individuel / solo	20,00 €
	60 mn Package 3 pers et + / Package 3 ppl +	18,00 €

Tarifs / rates			
1 descente / 1 run	2 descentes (dans la même journée) / 2 runs (on the same day)	Soirée / Evening	1 jour / 1 day
19,00€	28,00€	28,00€	38,00€
Mercredi au Vendredi / Wednesday to Friday		Samedi au Mardi / Saturday to Tuesday	
Jusqu'au 09/02 / Until 09/02	À partir du 10/02 / From 10/02	10h à 16h00 / 10am to 4pm	
12h15 à 16h00 / 12:15 pm to 4:00 pm	12h15 à 16h30 / 12:15 pm to 4:30 pm	Pas de soirée / No evening run	
16h45 à 18h00 / 4:45 pm to 6 pm	17h15 à 18h30 / 5:15 pm to 6:30 pm		

LES NOCTURNES pour encore plus de fun! EVENING RUNS! For even more fun!

Avec en bonus à l'arrivée dans la youtre : boissons chaudes offertes à tous, dans un décor où vous pourrez approfondir vos connaissances sur le cosmos! Bonus upon arrival at the yurt: hot drinks for everyone, in a setting where you can deepen your knowledge of the cosmos!

Gratuit pour les enfants de 5 à 9 ans sur la luge d'un adulte. Free for children aged 5 to 9 on an adult's sledge.

TARIFS VAL THORENS / ORELLE
VAL THORENS / ORELLE RATES

Table with 5 columns: Duration (4 heures to 14 jours), Adulte, Senior (65-74 ans), Enfant (5-12 ans), Vétéran (75 ans et +)

-20% Du 25/11/23 au 15/12/23

-10% Du 16/12/23 au 22/12/23

TARIFS 3 VALLÉES
3 VALLEES RATES

Table with 5 columns: Duration (4 heures to 14 jours), Adulte, Senior (65-74 ans), Enfant (5-12 ans), Vétéran (75 ans et +)

-20% Du 23/12/23 au 12/04/24
-10% Du 02/12/23 au 15/12/23*

VALLÉE DES BELLEVILLE

Table with 5 columns: Duration (1 jour), Adulte, Senior (65-74 ans), Enfant (5-12 ans), Vétéran (75 ans et +)

LES EXTENSIONS / PROLONGATIONS
EXTENSION / PROLONGATION
Partez à la découverte du domaine des 3 Vallées... Prolongation 1 journée Val Thorens / Orelle... Votre forfait 6 jours (ou plus) se termine et vous souhaitez skier 1 jour de plus...



LES PACKS THE PACKS

À partir du forfait 6 jours Skippases 6 days or more

- TRIBU* / TRIBE* 3 skieurs ou plus -20€ sur le prix adulte...
FAMILLE* / FAMILY* 2 adultes + 2 enfants et plus (entre 5 et 17 ans inclus)...

* Même domaine skiable, même validité, un seul règlement par pack. Same area, same validity, one payment per pack...

LES FORAITS PASSES

Val Thorens / Orelle 6 JOURS / 6 DAYS

Table with 2 columns: Category (Adulte / Adulte, Enfant / Child, Senior / Senior) and Price (320€, 256€, 288€)

Pour les enfants de moins de 5 ans, C'EST GRATUIT! For children under 5 years old, IT'S FREE!

L'acquisition d'un forfait de ski implique l'acceptation des conditions générales de vente et d'utilisation qui sont consultables en billetterie et sur skivalthorens.com...

Les 3 Vallées 6 JOURS / 6 DAYS

Table with 2 columns: Category (Adulte / Adulte, Enfant / Child, Senior / Senior) and Price (375€, 300€, 337,50€)



PREMIÈRES GLISSES BEGINNERS PASSES

Val Thorens vous chouchoute et vous propose des forfaits adaptés... Val Thorens pampers you and offers you adapted lift passes...

Du 4h ou 7 jours, Minipass Easy Rider à 50% du prix public! / 4h or 1 day, Minipass Easy Rider at 50% of the public price!

Skiez en mode Easy Rider sur les remontées mécaniques indiquées ci-dessous / Ski in Easy Rider mode on the ski lifts indicated below

- Télécabine du Caim / Caim Gondola
Télesiège des 2 lacs / 2 lacs Chairlift
Télesiège des Cascades / Cascades Chairlift
Télécabine de Caron / Caron Gondola

Plan dédié disponible / Dedicated map available

CET HIVER, LE PLAN C'EST DE SUIVRE EXPLORER

THIS WINTER, THE PLAN IS TO FOLLOW EXPLORER



DÉMARRE TON EXPLORATION START YOUR EXPLORATION explorer.les3vallees.com

OFFRE PIÉTON PEDESTRIAN PASSES

Vous ne skiez pas, mais les balades au grand air au sein de panoramas à couper le souffle vous font rêver? You don't ski, but going for a walk in the open air at the heart of breathtaking panoramas makes you dream?

Val Thorens met à votre disposition 7 remontées mécaniques grâce auxquelles vous pourrez rejoindre vos proches sur les pistes, et découvrir le domaine via des itinéraires exclusifs et balisés!

1 jour piéton 3 Vallées 28€

6 jours piéton 3 Vallées 85€

Saison piéton 3 Vallées 255€

1 jour piéton Val Thorens / Orelle 38€

JE SUIS PIÉTON / I'M A PEDESTRIAN

Remontées mécaniques accessibles en piéton: Ski lifts accessible by pedestrians

A/R Cime Caron Round trip to Cime Caron... Les télécabines du Caim et de Caron... Le télésiège de la Cime Caron

A/R Glacier de Péclet Round trip to Péclet Glacier... Le funitel de Péclet Péclet Funitel

Aller simple One way... La télésiège de la Moutière... Le télésiège des Cascades

Table with 5 columns: Type RIM, Nom RIM, Ouverture, Dernière montée, Dernière montée. Lists various ski lifts and their schedules.

ASSURANCE INSURANCE

Les secours sont payants, pensez à vous assurer! Rescue is not free, remember to make sure you are covered!

Skiez serein en souscrivant au Carré Neige lors de l'achat de votre forfait. Ski peacefully by subscribing to the Carré Neige when you purchase your lift pass.

Pour 3,30 € par jour, prise en charge en cas d'accident de ski des frais suivants: For 3.30€ per day, the following costs are covered in the event of a ski accident:

- Secours et évacuations / Rescue and evacuation
Remboursement des frais médicaux, pharmaceutiques et d'hospitalisation / Reimbursement of medical and pharmaceutical expenses and hospitalization
Rapatriement / Repatriation
Remboursement des forfaits et cours de ski / Reimbursement of lift passes and ski lessons
Assistance juridique / Legal assistance

Tarif par personne / Rates per person: Par jour (de 1 à 7 jours) / Per day = 3,30 €

Voir les conditions Carré Neige sur carreneige.com See the Carré Neige terms on carreneige.com

* L'assurance est payante sur les forfaits gratuits / The insurance is to be paid for even with free lift passes.
* Le Carré Neige Saison est valable uniquement sur le domaine skiable des 3 Vallées / The season Carré Neige is only valid for the 3 Vallées ski area.

L'OFFRE SAISON SEASON PASS

ILLIMITÉ VAL THORENS / ORELLE / UNLIMITED VAL THORENS / ORELLE

Table with 6 columns: Category (Adulte, -30 ans, Tribu 3 p. et +, Vétéran 75 ans et +, Senior 65-74 ans, Pass Famille) and Price (1220.00 to 976.00)

ILLIMITÉ 3 VALLÉES / UNLIMITED 3 VALLÉES

Table with 6 columns: Category (Adulte, -30 ans, Tribu 3 p. et +, Vétéran 75 ans et +, Senior 65-74 ans, Pass Famille) and Price (1550.00 to 1240.00)

ILLIMITÉ VALLÉE DES BELLEVILLE* / UNLIMITED VALLÉE DES BELLEVILLE*

Table with 5 columns: Category (Adulte, -30 ans, Tribu 3 p. et +, Senior 65-74 ans) and Price (1470.00 to 1323.00)

2/7 3 VALLÉES 724€/pers. Accès à tout le domaine des 3 Vallées... Du lundi au dimanche... Alerte consommation quotidienne par email

2/7 VAL THORENS / ORELLE 565€/pers. Accès à tout le domaine de Val Thorens/Orelle... Du lundi au dimanche... Alerte consommation quotidienne par email

SKIFLEX 724€/pers. 20 passages par semaine... Du lundi au dimanche... Alerte consommation quotidienne par email

LES 3 VALLÉES LIBERTÉ 3 VALLÉES LIBERTY

Payez seulement quand vous skiez! / Pay only when you ski!

- Abonnement à 30€ Annual Membership 30€
Pas de passages en point de vente, accédez directement aux pistes! No queue at the ticket office: a direct access to the slopes!
Des réductions de 10% à 20% sur le forfait journée adulte From 10% to 20% off on the adult day pass
Les 9e, 14e, 19e, 24e et 29e journées offertes! The 9th, 14th, 19th, 24th and 29th days of skiing are offered!
Une facturation différée et un prélèvement par carte bancaire Deferred billing and direct debit on your credit card

